

ANALISIS SUMBER DAN PENGGUNAAN MODAL KERJA PADA PT BRAJA MUKTI CAKRA

Anita Kusumawati, Nova Anggrainie, SE., MMSI

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2008

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : analisis, modal kerja

Abstraksi :

Dalam rangka peningkatan kegiatan usaha, perusahaan selalu menghadapi masalah. Salah satu masalah utama yang dihadapi oleh pimpinan atau pemilik perusahaan adalah menyediakan modal kerja yang diperlukan untuk menunjang kegiatan operasi perusahaan. Pimpinan perusahaan harus selalu aktif meneliti sumber dan penggunaan modal kerja agar perusahaan selalu tercukupi. Modal kerja dapat diperoleh dari hasil operasi perusahaan maupun dari luar. Kegagalan memperoleh modal kerja akan menimbulkan hambatan, meski hal itu juga turut dipengaruhi oleh faktor pengelolaan dalam meningkatkan mutu produksi dan faktor lain yang sifatnya eksternal. Peran modal kerja sangat penting bagi setiap perusahaan, meskipun bentuk peranannya selalu berbeda pada masing-masing perusahaan. Pada perusahaan industri, misalnya, salah satu peranan modal kerja adalah untuk menjamin kontinuitas perusahaan. Namun pada dasarnya, modal kerja dan modal memiliki hubungan yang sangat erat. Modal, disamping kontinuitas, juga menjaga likuiditas perusahaan. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana perubahan modal kerja pada PT Braja Mukti Cakra pada akhir tahun 2007, mengetahui bagaimana sumber dan penggunaan modal kerja serta dari mana sumber modal kerja tersebut diperoleh dan untuk apa saja modal kerja itu digunakan oleh PT Braja Mukti Cakra selama tahun 2007. Dari hasil penelitian yang telah penulis lakukan serta setelah menganalisis sumber dan penggunaan modal kerja pada PT Braja Mukti Cakra, diketahui bahwa jumlah modal kerja PT Braja Mukti Cakra pada akhir tahun 2006 sebesar Rp 33.596.975.387 dan pada akhir tahun 2007 sebesar Rp 31.147.329.240, itu artinya pada akhir tahun 2007 PT Braja Mukti Cakra mengalami penurunan modal kerja sebesar Rp 2.449.646.147. Dan dari laporan sumber dan penggunaan modal kerja memperlihatkan bahwa jumlah penggunaan modal kerja PT Braja Mukti Cakra sebesar Rp 3.618.428.374 lebih besar daripada sumber modal kerjanya sebesar Rp 1.168.782.227.